

Pemerintah Kota Blitar Gelar Festival Santri Keren 2023

Sumartono - BLITAR.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 30, 2023 - 16:21



Perayaan Hari Santri Nasional Kota Blitar

BLITAR - Memperingati Hari Santri Nasional tahun 2023, Pemerintah Kota Blitar menggelar serangkaian kegiatan bertajuk festival santri keren 2023. Seperti disampaikan Kepala Diskominfo Kota Blitar Mujiyanto, kegiatan ini berlangsung dari tanggal 26 hingga 29 Oktober 2023 di pusatkan di alun - alun Kota Blitar.

Kegiatan peringatan hari santri sendiri diawali dengan Upacara yang di pimpin oleh Walikota Blitar Drs.Santoso M.Pd di halaman depan Kantor Walikota Blitar pada 22 Oktober.

Walikota Blitar, Drs. H. Santoso, M.Pd selaku Inspektur Upacara dalam amanahnya menyampaikan, sesuai tema Hari Santri 2023 yakni Jihad Santri Jayakan Negeri. Hal ini menunjukkan, santri menjadi bagian penting serta memiliki kontribusi yang sangat besar dalam mewujudkan kejayaan bangsa dan negara.

Santoso juga mengingatkan, peran besar santri Indonesia ikut andil dalam perjuangan kemerdekaan, dengan semangat sangat merebut Kemerdekaan, dan di era teknologi komunikasi saat ini, santri terus berkiprah sejalan kemajuan teknologi ilmu pengetahuan. Sehingga bisa ikut andil dalam berbagai kancah nasional.

"Santri perlu tampil didepan dalam pertempuran melawan kebodohan, kemiskinan dan keterbelakangan, Santri adalah pejuang yang tidak pernah lelah mengejar ilmu pengetahuan," tutur Santoso.

Pada gelaran Festival Santri Keren 2023 dimeriahkan dengan berbagai kegiatan diawali dengan ziarah muassis PC NU Kota Blitar, pembukaan bazar dan, pengajian akbar bersama Gus Iqdam, festival sholawatan banjari Jatim, dan rangkaian penutupan tanggal 29 Oktober menggelar jalan sehat santri.

Wali Kota Santoso saat acara jalan sehat santri nampak sangat antusias dan kagum atas semangat masyarakat Blitar mengikuti Jalan Sehat Sarungan yang diikuti hampir 25 ribu peserta. Saking anrusiasnya, Walkot Blitar siap memfasilitasi kegiatan HSN 2023 kota Blitar

Saya kaget, sangat mengapresiasi, kegiatan ini sukses luar biasa, ini pertama kali saya mengikuti jalan sehat yang pesertanya sangat banyak di Kota Blitar. Saya salut dan kagum atas semangat warga Blitar dalam peringatan Hari Santri Nasional tahun 2023 ini," ungkap walikota kepada wartawan. ***